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Liebe Kameradinnen und Kameraden, 

 

die Zeit ist schnell vergangen, vor zwei Jahren habt ihr uns, Tini und Monique zur Bezirksleiterin und 

zur stellvertretenden Bezirksleiterin gewählt. Wir waren viel unterwegs für unsere DLRG in Spandau, 

haben auf verschiedenen Veranstaltungen auf uns aufmerksam gemacht und an diversen Stellen und 

Gelegenheiten Spenden gesammelt. 

 

Die Mitglieder des Vorstandes haben sich übers Jahr monatlich getroffen, mit dem erweiterten Vor-

stand gab es zwei weitere Treffen. In den LV-Rat-Sitzungen hat Tini uns vertreten.  

 

Viele Themen gab es zu besprechen und diverse Entscheidungen wurden getroffen.  

 

So haben wir uns Gedanken gemacht und Gespräche geführt, ob wir für den Bezirk ein neues Fahr-

zeug anschaffen, da unser Bezirkssprinter bereits stark in die Jahre gekommen und inzwischen auch 

reparaturanfällig geworden ist. Ein Förderantrag wurde von uns auf den Weg gebracht und nun müs-

sen wir fleißig Spenden sammeln, damit spätestens im nächsten Jahr ggf. ein neuer Bezirkssprinter 

angeschafft werden kann. Ob es ein Neu- oder Gebrauchtwagen wird, gilt es noch abschließend zu 

entscheiden. 

 

Da uns Anfang letzten Jahres im Havelheim der Liegeplatz für das Boot Pelikan 36 gekündigt worden 

ist, konnten wir erfreulicherweise zur Saison, 2 Liegeplätze im Nordstern bekommen, diese stehen 

uns kostenfrei zur Verfügung. 

 

Nachdem die letzten Bauarbeiten auf der Station 247 erledigt wurden, haben wir im Sommer eine 

kleine Einweihungsfeier durchgeführt, wo wir auch alle Spender und Förderer eingeladen haben. 

Auch einige Politiker haben die Eröffnung mit uns gefeiert. 

 

Es gab auch viele Gespräche auf politischer Ebene und wir freuen uns, dass eine tolle Zusammenar-

beit mit Bezirksabgeordneten entstanden ist. Diese stehen uns mit Rat und Tat zur Seite. Auch zum 

Ehrenamtsbüro und der Freiwilligen Agentur von Spandau besteht ein regelmäßiger Austausch und 

regelmäßige Treffen. 

 

Wir freuen uns auch sehr, dass die Mitgliederzahlen erneut leicht gestiegen sind und hoffen, dass wir 

auch in diesem Jahr unsere Wasserrettungsstationen gut besetzen können. 

 

Wir danken euch allen, für euer Vertrauen und eure Unterstützung in den letzten zwei Jahren.  

 

In diesem Jahr stehen Neuwahlen an. Es wird, dieses Jahr einige Veränderungen im Vorstand geben. 

Da Monique beruflich sehr stark eingebunden und häufig in ganz Deutschland unterwegs ist, wird sie 

sich leider nicht mehr zur Wahl stellen.  

 

Tini und Monique 
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